

校報 米来だより

令和4年5月30日
真庭市立米来小学校
6月号



◆6月6日(月)～12日(日)は『いじめについて考える週間』です！

米来小学校では、友だちの良いところに目を向けたり、児童の自己有用感・自己肯定感を高めたり、お互いの良さを認め合う雰囲気をつくり、より良い関係づくりにつなげることを目指して、全校で「ひまわりカード」の取組を行っています。各学級で、いじめについて考え、防止するための標語を作成します。また、毎月の児童アンケートと、年3回は、いじめについてのアンケートを実施し、児童一人一人と教育相談を行います。週に一度は職員間で児童理解の時間をとって予防に努め、誰もが安心して過ごせる学校であるよう、いじめの積極的認知と解決に向けた取組を行っています。

日々の学校生活の中では、子どもたちの無意識であったり軽はずみであったりする言動の中に、相手の気持ちを深く傷つけているということもあります。継続的な取組の中で、子どもたちに人とかがかわる・つながる良さを感じさせ、よりよい関係づくりが進められるように指導していきます。

1学期も折り返しとなりました。つい先日までは少し肌寒かったのが急に蒸し暑い日々になり、季節が入り混じっているように感じられる毎日です。101名の子どもたちを全教職員で関わり見守り、6月の梅雨空も楽しみながら、子どもたちと一緒に頑張っていきたいと思います。

岡山県子どもいじめ防止宣言 いじめをなくすために私たちにできること

それは「気持ちのよいあいさつやあたたかい言葉を大切にすること」

それは「お互いに認め合い、人と人の絆を深めること」

それは「みんな仲よく、仲間と自分自身を大切にすること」

それは「見て見ぬふりをせず、悪いことは悪いと言えること」

それは「いじめを決して許さない強い意志をもつこと」

私たちは、いじめをなくし、みんなが笑顔でいられる学校を守っていきます



◆ 6月の主な予定 ◆

- 2日(木)～3日(金) 6年修学旅行
- 3日(金) 教育相談日
- 8日(水) 読み聞かせ(低・高)
- 9日(木) 委員会
- 13日(月) エスパスコンサート
- 16日(木) 代表委員会
- 18日(土) 参観日(救急法、学級懇談)
一斉下校 11:25
- 23日(木) クラブ
- 24日(金) 教育相談日
- 30日(木) 委員会

7月の主な予定

- 6日(水) 読み聞かせ(低・中)
- 7日(木) クラブ
- 14日(木) 教育相談日 短縮⑤
- 15日(金) 短縮④
- 19日(火) 短縮④ 給食最終
- 20日(水) 短縮③
- 21日(木) 短縮③ 大掃除
- 22日(金) 終業式 地区別児童会 短縮③
- 25日(月) 26日(火) 個人懇談

※新型コロナウイルス感染症の今後の状況によっては、急な変更をさせていただく場合があります。

5月の米来っ子



食育



プール掃除



交通安全教室



体カテスト・反復横跳び



体カテスト・ソフトボール投げ



野外活動～津黒高原～

大好きがあり笑顔があつまる学校